



HA-MEBASSER

MESSAGER DE BONNES NOUVELLES

Newsletter de la Préfecture Générale des Jeunes et les Vocations de la Congrégation CMF



Photo: Salomé Sotchi MSAMC

VERS UNE CULTURE DE L'ATTENTION :

PROTECTION DES MINEURS ET PRÉVENTION DES ABUS SEXUELS DANS NOS PLATEFORMES APOSTOLIQUES ET NOS SERVICES PASTORAUX.

Par José-Félix Valderrábano CMF

Les abus sexuels sur mineurs vont à l'encontre du respect de la dignité et des droits des enfants, qui sont particulièrement vulnérables parce qu'ils n'ont aucune possibilité de se défendre contre les agressions qu'ils peuvent subir et en raison des conséquences graves pour leur vie. Depuis que les crimes d'abus sexuels commis par des prêtres ou des religieux ont fait la une de la presse, la question est d'actualité, tant dans la société que dans l'Église.

La société a pris conscience du problème et les États ont adopté des mesures et des sanctions à l'encontre des auteurs de ces crimes.

... [EN LIRE PLUS](#)

**LA PASTORALE AVEC JEUNES
ET VOCATIONS EN MISSION
PARTAGÉE AU MOZAMBIQUE**

Par Salomé Sotchi MSAMC



PÈLERINAGES VOCATIONNELS AU SANCTUAIRE DE NOTRE-DAME DE CZĘSTOCHOWA

Par Michał Ochnik CMF

Nous sommes des missionnaires clarétains de Pologne. Mateusz Cyganik, en tant que prêtre nouvellement ordonné, travaille depuis cette année dans la pastorale des vocations de notre province et je l'aide dans la mesure où ma pratique de diacre me le permet. Il semble que le travail sur les vocations soit une tâche difficile, car l'Europe connaît aujourd'hui une crise des vocations, qui est également visible en Pologne. Cependant, il existe de nombreux ...

[EN LIRE PLUS](#)

DE RIEN À DES MISSIONNAIRES AUDACIEUX ! PJV À FRESNO - CALIFORNIE (USA)

Par Byron Macías CMF

Hier, j'ai eu une réunion avec le jeune Joshua, un jeune de 14 ans qui veut fabriquer des bancs du foyer que nous avons à l'église. Joshua a dit : "Je veux fabriquer ça pour la Jeunesse Clarétaine". J'ai été vraiment touché par sa volonté de faire quelque chose de notre groupe de jeunes ; j'ai été encore plus ému par le fait qu'il y a un an, il n'avait aucune idée de ce qu'étaient Saint-Antoine Claret, le Chemin de Claret ou la Jeunesse clarétaine ...

[EN LIRE PLUS](#)

LETTRE VOCATIONNELLE LE SEIGNEUR A CHOISI SON BIEN-AIMÉ DEPUIS LE DÉBUT

Par Geraldine Sasirekah RMI

En réponse à Dieu, je fais le vœu de vivre tout au long de ma vie les conseils évangéliques de pauvreté, de chasteté et d'obéissance. Avec ces mots, j'ai commencé un engagement permanent comme religieuse dans la congrégation des Sœurs Missionnaires Clarétaines RMI en 1997. Cela fait maintenant vingt-cinq ans et quand je regarde en arrière, j'ai beaucoup de choses à me rappeler, à chérir et à remercier. ...

[EN LIRE PLUS](#)

